



Área de Comunicación

MÁLAGA ACOGERÁ ESTE FIN DE SEMANA LA MÁLAGA SAILING CUP

La competición náutica cumple su cuarta edición con la participación de decenas de cruceros procedentes de diferentes puntos de Andalucía

25/05/2022.- El Real Club Mediterráneo ha presentado esta mañana la cuarta edición de la Málaga Sailing Cup que se celebrará en aguas de la Bahía de Málaga entre los días 27 y 29 de mayo de 2022, organizada por el Real Club Mediterráneo de Málaga y Eventos Náuticos Costa del Sol, la delegación de la Real Federación Española de Vela y la Federación Andaluza de Vela, con el patrocinio de Diputación provincial de Málaga y el Ayuntamiento de Málaga. La presentación ha tenido lugar en la terraza de la sede social del Real Club Mediterráneo con la presencia del director de deporte de la Diputación Provincial, Borja Vivas; el diputado provincial de deportes, Cristóbal Ortega; el director general de deportes del Ayuntamiento de Málaga, Juan Ruiz; el director general de Turismo Costa del Sol, Antonio Díaz; los responsables de Eventos Náuticos Costa del Sol, Ignacio Pastor y Daniel Cuevas; el capitán de vela del Real Club Mediterráneo, Javier Contreras así como el presidente del Real Club Mediterráneo, Eduardo Cestino. Los diferentes representantes de las instituciones públicas y privadas han puesto en común los parabienes de la celebración de esta prueba que consolida nuevamente la apuesta de todos por la celebración de eventos náuticos en nuestra ciudad que la están convirtiendo en foco de interés internacional dentro del ámbito de los deportes náuticos. Uno de los responsables de la empresa coorganizadora, Daniel Cuevas de Eventos Náuticos Costa del Sol, agradecía el compromiso y la labor desarrollada por el Real Club Mediterráneo y su colaboración técnica a la vez que destacaba que, para esta prueba, cuentan con un equipo profesional con un comité oficial considerado como uno de los mejores del país. Con respecto al viento y las previsiones, son todas positivas con un buen inicio el viernes, una jornada más limitada el sábado y un extraordinario pronóstico para la jornada del domingo con 15-18 nudos de poniente. La competición cuenta con una veintena de participantes venidos de diferentes puntos de la región y destaca la valía de la prueba al ser puntuable para el Campeonato de España y Campeonato de Andalucía. De estas pruebas saldrá seleccionado el equipo que acudirá al campeonato de España.

El Club Mediterráneo refuerza su compromiso con la vela

El capitán de la disciplina en el Real Club Mediterráneo, Javier Contreras, destacaba la importancia de la vela en el Club a la vez que anunciaba la celebración el año que viene de la quinta edición de la Sailing por parte de la entidad que estará celebrando los 150 años de historia. Aprovechando esa efeméride, ha anunciado también la celebración del Trofeo de la Asociación Española de Clubes Náuticos, así como el Trofeo Su Majestad El Rey de Snipe con categoría de Campeonato de España.













